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Ata da 25ª Reunião Ordinária Mensal - CADES REGIONAL CAMPO LIMPO 
 
 
São Paulo, 12 de março de 2024. 
Local: Sala de Reunião, 6º andar.  
0Avenida Giovanni Gronchi, 7143, Vila Andrade, São Paulo - SP.  
Horário: Primeira chamada, 19:15h. Início das atividades: 19:30h. 
 
 
 

Nome Representatividade Presença 

Poder Público 

Ricardo Bittar  Subprefeito Campo Limpo Ausente 

Eduardo Bezerra Conselheiro titular – Subprefeitura (Coordenador) Presente 

Jorge Souza SVMA / Parques  Ausente 

Luís Carlos SVMA / Parques  Ausente 

Daniela  Subprefeitura Campo Limpo Presente 

Sociedade civil   

Adriana Guimarães Conselheira titular - Sociedade civil Ausente  

Amanda Campos Conselheira titular - Sociedade civil Presente 

Márcio da Silva  Conselheiro titular - Sociedade civil Ausente 

Matheus de Lucca  Conselheiro titular - Sociedade civil Ausente 

Oscar Lira Conselheiro titular - Sociedade civil (1º secretário) Presente 

Rosângela Vieira Conselheira titular - Sociedade civil (Coordenadora) Presente 

Vinícius Melo  Conselheiro titular - Sociedade civil Ausente 

Elba Araújo Conselheiro titular - Sociedade civil 
Ausência 
justificada 

 
 
 

 
 

Pauta 
 

 

1- Leitura e aprovação da 24ª Reunião Ordinária do CADES CL 
2- Plantio Arvores no Campo Limpo 

 
 
 

Às 19h:30m, foi iniciada a reunião pela Sra. Rosangela Vieira (Coordenadora do CADES CL - 
Sociedade Civil). 
 
 
1. Item 1 da pauta, foi realizada a leitura da Ata no. 24, da reunião ordinária do CADES CL ocorrida 

no dia 12 de fevereiro de 2024 e aprovada por unanimidade.  
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2. Item 2 da pauta, “Plantio de árvores no Campo Limpo.  

Foi elaborado um ofício para a Subprefeitura do Campo Limpo, sugerindo um plantio 
comunitário com moradores e escolas do entorno.   
O Campo Limpo é a subprefeitura mais populosa e está entre as 10 subprefeituras com menor 
percentual de cobertura vegetal por habitante, com 13,68 m2 por hab., e figura em 24ª posição 
entre as 32 subprefeituras e ainda, a maioria dos domicílios estão localizados em comunidades.  
No período de 2019 a 2024 (até fevereiro), foram plantadas 9.680 no território.  
 
 
 

3. Assuntos gerais  

• Pisos permeáveis e drenantes em calçadas  
Em relação ao Ofício referente a revestimentos permeáveis e drenantes em calçadas públicas, 
foi informado, pelo Sr. Eduardo, que a PMSP dispõe de normas (disponíveis no site da SIURB), 
a saber:  
✓ IP-06/2004 -Dimensionamento de pavimentos com blocos asfáltico - CPD  
✓ ETS-03/2013 – Pavimentos permeáveis com revestimentos asfálticos – CPA.  

      Vamos aguardar o andamento da solicitação. 
 

• Corredores verdes 
A coordenadora do CPDU será convidada para a próxima reunião para trazer informações 
sobre o andamento do projeto Corredor Verde Ivar Beckham.  

 
 
 

Pauta para a próxima reunião presencial (10/04/2024): 
 
1. Leitura e aprovação da 25ª Reunião Ordinária do CADES CL 
2. Status do Corredor Verde Ivar Beckham. 
3. Plantio de árvores Campo Limpo. 
4. Assuntos gerais. 

 
 

 
 
 


